

*Cuba exige la fin des mesures  
coercitives unilatérales à Genève*

---



Genève, 14 sept (RHC) L'ambassadeur de Cuba auprès de l'ONU à Genève, Juan Antonio Quintanilla, a demandé aujourd'hui au Conseil des droits de l'homme la fin des mesures coercitives unilatérales, telles que le blocus économique, commercial et financier des Etats-Unis contre l'île.

"Les mesures coercitives unilatérales sont illégales et illégitimes, et à tout point de vue contraires au droit international et à la Charte des Nations unies", a-t-il déclaré, s'exprimant dans cette ville suisse, dans la suite des débats de la 51e session du Conseil.

Lors d'un dialogue interactif avec la rapporteuse spéciale sur les mesures coercitives unilatérales, Alena Douhan, le diplomate cubain a dénoncé le fait que ces actions constituent une atteinte directe à la souveraineté des États, sont particulièrement nuisibles aux pays en développement et entravent sérieusement leurs efforts de développement économique et social.

Elles affectent également la promotion de la jouissance des droits de l'homme de leurs peuples, et ne devraient pas être considérées comme des "sanctions", mais comme ce qu'elles sont, des actes criminels unilatéraux de blocus et de guerre économique indiscriminée, utilisés par les puissants pour tenter d'atteindre des objectifs géopolitiques, a-t-il souligné.

Quintanilla a rappelé au forum que Cuba est l'un des pays visés par ces actions qui, même si elles ne parviennent pas à soumettre la population, causent beaucoup de dommages et de souffrances, constituant de graves violations des droits de l'homme.

Nous réitérons notre dénonciation et notre rejet du blocus américain, qui affecte chaque jour tous les secteurs de la vie de mon pays depuis plus de 60 ans", a-t-il souligné. L'ambassadeur de l'île auprès des Nations unies à Genève a dénoncé les dommages économiques accumulés par un siège dont, année après année, la communauté internationale demande la fin à l'Assemblée générale des Nations unies, et a qualifié d'incalculable l'impact humain de cette politique hostile.

Washington a renforcé son blocus au moment le plus critique de la pandémie de Covid-19 avec au moins 50 des 243 mesures adoptées par l'administration de Donald Trump (2017-2021) pour accroître l'asphyxie sur la nation antillaise, presque toutes maintenues par son successeur dans la Maison Blanche, Joseph Biden .

"Le blocus est le système de mesures coercitives unilatérales le plus sévère et le plus prolongé jamais appliqué contre un pays dans l'histoire. Son objectif final est d'imposer à Cuba un système politique étranger, auquel nous ne reviendrons jamais, et de consolider ainsi l'agenda de la domination impériale en Amérique latine et dans les Caraïbes, synthétisé dans la soi-disant Doctrine Monroe", a affirmé Quintanilla. Toutefois, il a réaffirmé devant le Conseil des droits de l'homme que l'île ne pliera pas face aux agressions et aux menaces.(Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299200-cuba-exige-la-fin-des-mesures-coercitives-unilaterales-a-geneve>



**Radio Habana Cuba**